



ほつスピタリ・かいづか

緩和ケア病棟を開設して

貝塚病院では、昨年5月に泉州地域では数少ない「緩和ケア病棟」を開設しました。さらに9月からは「緩和ケア外来」を通して地域の医療機関からの患者さんも受け入れ、包括的ながん医療を提供する体制を整えました。「緩和ケア」とは、身体的・精神的・社会的苦痛などの「がんによるつらさ」を和らげるための医療です。

緩和ケア病棟開設以来延べ90人の患者さんにご利用いただきました。患者さんとの関わりの中で、多くの出会いがありました。緩和ケア病棟のデイルームで幼いお子さんの誕生会をされたかた、一般病棟ではできなかつたひ孫さんの面会ができたり、優しい家族と好物に囲ま

⑩緩和ケア病棟

問合せ先 貝塚病院地域医療連携室
☎422-5865

れて誕生会をされたかた、多くのかたがご家族との大切な時間を緩和ケア病棟で過ごされました。今後もさらに患者さん、ご家族のために多職種によるチーム医療でそのかたらしく生きることをサポートしていきます。

緩和ケア病棟を利用するか否か、いつから利用するか、それは患者さん次第。「そのかたらしく」生きるために、緩和ケア病棟という選択肢を是非ご検討ください。

